



Ayuntamiento de Jumilla

La alcaldesa expresa su malestar por desconocer los criterios que llevan a Salud a situar a Jumilla en nivel de riesgo 3 alto

24/11/2021

La alcaldesa de Jumilla, Juana Guardiola, ha informado de las restricciones sanitarias que entran en vigor hoy en el municipio al haber pasado Jumilla, según datos de este lunes, a nivel de riesgo 3 alto. Hasta el 17 de diciembre los aforos interiores en hostelería y locales de ocio se reducen al 50%. Ha explicado que este mismo lunes solicitó el director general de Salud que le aclarara las razones por las que Jumilla era elevada a ese nivel de riesgo. "Viendo la tabla de incidencia acumulada se observa que no es de los municipios con cifras más altas. Sabemos que no solo se tienen en cuenta estos criterios, por lo que pedí que los explicaran, ya que se perjudica de nuevo al sector de la hostelería en unas fechas importantes. Solamente he recibido como respuesta los índices acumulados en personas mayores de 65 años, pero me gustaría que se aclarara el resto de criterios que se siguen para tomar estas decisiones". Trasladado su malestar, la alcaldesa ha insistido en pedir responsabilidad a la población. "Estemos de acuerdo o no con las restricciones, las normas debemos cumplirlas para tratar de, entre todos, volver a las cifras de hace apenas unos días. La mascarilla sigue siendo fundamental". Hasta el pasado 13 de noviembre Jumilla estuvo varios días sin contagios. A partir del día 14 se han sumado 34 positivos, cifra de ayer martes.